

Intervienen quirúrgicamente al expresidente de Uruguay José Mujica



Mujica está en su sala, descansando y recuperándose, acompañado de Lucía Topolansky, su esposa. Foto: Archivo/EFE

La Habana, 7 sep (RHC) El expresidente de Uruguay, José Mujica (2010-2015), fue sometido durante las últimas horas a una gastrostomía para posibilitar su alimentación.

La doctora Raquel Pannone, a cargo del exmandatario, refirió que el objetivo de la intervención quirúrgica fue propiciarle “una alimentación por vía oral en las mejores condiciones con la preparación adecuada”.

También detalló que previamente se utilizaron otros procedimientos, pero “el resultado no fue del todo satisfactorio”, por lo cual se optó por la cirugía para colocarle una sonda.

“Esta gastrostomía nos permite un acceso para el alimento y la hidratación segura, con un buen flujo, y que, mientras esto transcurre, el esófago se pueda ir reparando naturalmente. A eso apostamos: a tenerlo mejor nutrido, bien hidratado y darle tiempo al esófago para cumplir las etapas naturales de recuperación”, declaró Pannone

Agregó la especialista que se le aplicó anestesia general y toleró todo el procedimiento sin dificultad.

Pannone dijo que actualmente lo más preocupante es la insuficiencia renal que aqueja al exmandatario, aunque aclaró que “está mejorando”. También añadió que están realizando exámenes y la hidratación está dando efecto.

Además, refirió que luego de la gastrostomía Mujica “está en su sala, descansando, acompañado de Lucía Topolansky (esposa) y tranquilo, en recuperación”. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/364638-intervienen-quirurgicamente-al-expresidente-de-uruguay-jose-mujica>



Radio Habana Cuba